



*Conferencia Episcopal Argentina*  
SECRETARÍA GENERAL

Buenos Aires, 6 de diciembre de 2024

La Conferencia Episcopal Argentina expresa con gran alegría su gratitud por la visita del Eminentísimo Señor Cardenal Adalberto Martínez Flores, Arzobispo de Asunción, Paraguay. Su presencia entre nosotros, en el marco de las celebraciones de la Inmaculada Concepción, es un motivo de esperanza y una ocasión especial para fortalecer los lazos de fe y fraternidad entre nuestras comunidades.

En nombre de todos los Obispos de Argentina, le extendemos un cordial saludo y agradecimiento. Nos unimos en oración, pidiendo a Dios que esta visita sea un signo de unidad y comunión entre nuestros pueblos, y que fortalezca aún más los vínculos que nos hermanan en Cristo.

Finalmente, ponemos este significativo encuentro bajo la maternal protección de la Virgen de Caacupé, a quien encomendamos con amor los frutos espirituales de esta visita, así como la vida y misión del Cardenal Adalberto Martínez Flores.

+ Raúl Pizarro  
*Obispo Auxiliar de San Isidro*  
*Secretario General de la Conferencia Episcopal Argentina*